



2019年

冬号

2019年1月7日発行
小室典子ピアノ教室

教室だより

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしく申し上げます。

♪ 典子先生はこんなことを思ってレッスンしています♪

★大人の生徒さんへ

ワクワクした気持ちでピアノを始めたものの、思い描いていたように弾けなくて意気消沈することもあるかもしれません。でも、そこでシュンとしてしまわないことです。「このリズムが弾けた!」「指が前より早く動くようになった!」というように、何かしらちょっとでも進歩したなら素直に喜んで自分をほめてあげてくださいね。ピアノは上達するのにとても時間のかかる習い事です。小さな達成感を積み重ねていくことは、続けていくモチベーションになると思います。ピアノは自分の感性に働きかける習い事ですから、人と自分を比較しても意味がありません。唯一比べても良いのは「昨日の自分と今日の自分」「1年前の自分と今の自分」です。せっかく勇気を出して始めたピアノです。自分軸を大切にしていって習い続けてほしいと思います。

★こどもの生徒さんへ（保護者の方へ）

年賀状に「ピアノが楽しいです!」と書いてあるのを見て嬉しい気持ちになりました。練習嫌いになる一番の理由は「譜読みが難しいから」です。譜読みの力をつけるには「なるべくたくさんの曲をこなすこと!」です。一つの曲を掘り下げる練習や、テクニックを取り出して鍛える練習も大切ですが、譜読み力を高めるにはより多くの音符や楽譜に触れることが重要なのです。なので、初期の生徒さんには、同じレベルの教材を多く持っていただいて、なるべく早くマルをあげて、どんどん新しい曲を弾いてもらいます。（と言っても適当に甘くして合格にしているわけではありません。）ソルフェージュや音楽ドリルに取り組むことも、譜読み力 up に効果絶大です!

新年度のレッスン時間割について

4月を迎えますと、進級や進学などで現在のレッスン時間に来られなくなる生徒さんが出て来るとお思いますので、新年度へ向けて時間割の調整をしたいと思います。希望時間を同アンケートを生徒さん全員に配りますのでご記入をお願いします。限られたレッスン枠に全員が入るように、生徒さん全員の曜日と時間を見直しますので、場合によっては変更を希望していない生徒さんにもレッスン可能な曜日や時間へ移動をお願いすることもあるかもしれません。その際にはどうぞご協力をお願いします。

教室からのお願い

お正月早々「インフルエンザにかかった」という声も聞こえてきます。うがい、手洗いでしっかり予防しましょう!
少しでも疑いがあったり、家族がインフルエンザにかかった場合はレッスンをお休みしてください。風邪をひいて熱がある時や、咳がひどい時もレッスンをお休みしてください。
教室内で移し移され、ということにならないように、ご配慮をよろしくお願いします。

